

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Focus Money zeichnet die Kur + Reha GmbH erneut als „Digital-Champion“ aus**

Freiburg, 25.02.2022:

**Die Kur + Reha GmbH wurde zum wiederholten Mal als „Digital-Champion – Unternehmen mit Zukunft“ ausgezeichnet und belegt 2022 damit den deutschlandweit zweiten Rang im Bereich Reha-Kliniken.**

„Diese erneute Auszeichnung ist wieder eine tolle Bestätigung unseres langjährigen Engagements in diesem Bereich, das freut uns sehr. Wir werden auch in den kommenden Jahren die Digitalisierung zum Nutzen und Vorteil unserer Patient\*innen und Mitarbeiter\*innen aktiv vorantreiben. Dies ist nicht nur eine besondere Chance unserer Kliniken, sondern vor allem für die Menschen, die wir dort begrüßen dürfen“, erklärt Melcher Franck, Geschäftsführer der Kur + Reha GmbH.

Eines von vielen aktuellen Projekten in diesem Bereich ist die Einführung einer innovativen Smartphone-App für die Patient\*innen in den 12 Kliniken der Kur + Reha GmbH und ihrer Tochtergesellschaften. Dadurch können Prozesse wie z.B. Anamneseerfassung oder Therapieplanung schnell, effizient und – durch weniger Papierverbrauch – auch ökologisch nachhaltiger gestaltet werden. Die Einhaltung und Gewährleistung höchstmöglicher Datenschutz- und Datensicherheitsstandards hat auch bei allen digitalen Projekten größte Priorität und wird von internen sowie externen Experten sichergestellt und fortlaufend überprüft.

Die Studie „Digital-Champions“ von Focus Money und Deutschland Test ist die größte Untersuchung zur Digitalisierung in deutschen Betrieben: Die 12.500 Unternehmen wurden in den Dimensionen Digitalisierung, Technologie und Innovation auf Basis eines Social Listening und einer Befragung bewertet. Für diese Studie konnten ca. 12,9 Millionen Nennungen zu den Unternehmen innerhalb des Untersuchungszeitraum 01.01.2021–31.12.2021 identifiziert und ausgewertet werden. Wissenschaftspartner der Studie ist das hamburgische Weltwirtschaftsinstitut (HWWI).

Die Kur + Reha GmbH mit Sitz in Freiburg im Breisgau feierte 2020 ihr 30-jähriges Bestehen. Bereits seit 1995 ist sie mit Ihren Angeboten im Internet aktiv und baut ihre digitalen Aktivitäten seither in allen Bereichen sukzessive aus.

*Zeichen: 1.868 (ohne Leerzeichen)*

## Pressefoto



<https://www.kur.org/fileadmin/Redakteure/pressefotos/kurundrehagmbh-logo.jpg>

Credits: Kur + Reha GmbH

## Über die Kur + Reha GmbH

Die Kur + Reha GmbH ist eine Tochtergesellschaft des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes Baden-Württemberg mit Sitz in Freiburg. Diese ist mit ihren Tochtergesellschaften eine gemeinnützige Trägerin von acht Rehakliniken für Mutter und Kind oder Vater und Kind, zweier psychosomatischer Fachkliniken, einer für Familien, Jugendliche und Erwachsene sowie einer nur für Erwachsene, einer Fachklinik für Abhängigkeitserkrankungen, einer psychosomatischen Akutklinik mit Reha-Abteilung und von einem Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ).

Im Sinne von Rehabilitation und Prävention für die Gesundheit von Müttern, Vätern, Kindern und Familien setzt die Kur + Reha GmbH auf ein indikationsgerechtes, an den Bedürfnissen der Patienten ausgerichtetes Behandlungs- und Beratungsangebot. Sie stellt hierfür rund 1.600 Betten zur Verfügung und beschäftigt über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

**Weitere Infos und Neuigkeiten** finden Sie auf [www.kur.org](http://www.kur.org), *Facebook* ([fb.me/kurorg](https://fb.me/kurorg)), *Instagram* ([www.instagram.com/kurorg](https://www.instagram.com/kurorg)) und *Youtube* ([www.youtube.com/user/kurundreha1](https://www.youtube.com/user/kurundreha1))

## Pressekontakt

Kur + Reha GmbH  
Bastian Bammert  
0761 / 453 90-81  
[bastian.bammert@kur.org](mailto:bastian.bammert@kur.org)  
[www.kur.org](http://www.kur.org)